



LA PEOR IMAGEN POSIBLE PARA EL TURISMO

ESTE VERANO BENALMÁDENA NO BRILLA; TENEMOS LA LIMPIEZA QUE MERECEMOS, CONTENEDORES POR DOQUIER Y OBRAS SIN FINALIZAR ¿ESTE ES EL MODELO DE CIUDAD DE LARA?

Lara incumple su promesa de no realizar obras en verano



El alcalde Lara aseguró mientras fue oposición que las obras había que realizarlas fuera de la temporada estival. Argumentaba que somos un municipio turístico, y en verano tenemos que mostrar la mejor imagen al turista y visitante. Lógico. Somos un municipio turístico.

Y ese argumento le sirvió a Lara para criticar sin medida al anterior alcalde, Víctor Navas.

Pero hoy, quien critica aquello, no puede cumplir su promesa de no hacer obras en verano. Y eso no es lo peor.

Lo peor es que ni siquiera puede dar una fecha de finalización para las actuaciones que hay en marcha.

En Benalmádena Pueblo, unas **obras que iban a durar 4 meses**, ya acumulan diez. Por el camino negocios arruinados, personas mayores que no pueden salir por meses de sus casas, y pocas medidas de protección para viandantes y vecinos, que tienen que sortear a diario los obstáculos de la ejecución. Ni Semana Santa, ni Corpus Christi, ni -posiblemente- las fiestas de la patrona, de este año.

Y en Gamonal, la cosa no va mejor: nula planificación, caos y unas obras que se atrasan ya varios meses.

¿A quién culpará Lara ahora? porque la gestión, planificación y supervisión es exclusivamente suya.

Lo importante es la imagen
El alcalde Lara y su equipo ya han gastado medio millón en un nuevo logotipo municipal



La última ocurrencia ha sido cambiar los uniformes amarillos que vestían los trabajadores públicos, por unos de color naranja. De esta forma cambia el logotipo en el vestuario público. Lo malo es que el capricho nos ha costado a los benalmadenses 236.000 €. Una frivolidad.

En este QR encontrarán información detallada



El agua y sus beneficios para el pueblo

El pasado 16 de junio expiró la concesión municipal otorgada a EMABESA, la empresa mixta que gestiona el abastecimiento de agua en Benalmádena desde el año 2000.

Según recogen los estatutos de la propia empresa, finalizada la concesión de 25 años, la sociedad debe disolverse y el servicio pasar a gestión directa por parte del Ayuntamiento.

Las inversiones previstas en el acuerdo inicial ya están amortizadas, y el **canon de 14 millones de euros** que debía abonar la parte privada por el uso lucrativo de la red fue ingresado hace años. Por tanto, no existe ya obligación legal, ni beneficio público, que justifique la continuidad de la concesión actual.

La situación es aún más preocupante si tenemos en cuenta que la continuidad sin contrato genera una clara inseguridad jurídica, además de una pérdida económica importante para las arcas públicas.

De actualizarse el canon original a precios actuales, el **Ayuntamiento ingresaría 25 millones de euros**, como mínimo, en caso de una nueva concesión. A esto habría que añadir las inversiones en virtud de un nuevo contrato, que actualmente quedan en el aire.

El alcalde ha tenido tiempo suficiente para decidir el modelo de gestión del agua en Benalmádena. Dos años de gobierno, y no ha hecho absolutamente nada. Una vez más, llega tarde y busca culpables en lugar de asumir responsabilidades.

No estamos ante un simple contrato de servicios, como el mantenimiento de jardines, la recogida de residuos o la gestión de actividades deportivas. Estamos hablando de un recurso esencial, como es el agua, cuya gestión debe retornar a la gestión directa municipal.

El alcalde Juan Antonio Lara parece dispuesto a mantener la explotación en manos privadas, sin licitación, sin nuevas condiciones y sin retorno económico para el Ayuntamiento, regalando de facto los beneficios de un bien público a una empresa privada. ¿Qué **oscuros intereses** se esconden para que Lara regale un patrimonio municipal como el agua a una empresa privada?



f

La limpieza que merecemos
La “gestión” de Lara
deja la ciudad más
descuidada en años

Hay calles donde la frecuencia de limpieza se ha reducido considerablemente. Y barrios donde la recogida de basura no se hace a diario. Alguien no está sabiendo gestionar los recursos públicos y el resultado es evidente.

Sandra Ochoa

Portavoz PSOE Benalmádena



OPINO QUE...

El gobierno de Lara en Benalmádena hace aguas.

Ya se cumplen dos años desde el comienzo de la legislatura, y las comparaciones son odiosas.

Sí nada más llegar al gobierno, en verano de 2023, Lara se adjudicó como propio el final de todas los trabajos e inversiones que puso en marcha el anterior gobierno socialista, ahora es incapaz de acabar una sola obra.

Seguimos con todas las calles patas arriba, sin acabar ni una sola de las mismas en el plazo que estaba previsto; y, tras arruinar la campaña de Navidad a los comerciantes, van camino de convertir la temporada de verano en un caos absoluto.

Sumado a esto, la improvisación en el entorno de la barriada de Carranque, donde un día ponen bolardos, y al siguiente los quitan.

Por si fuera poco, Benalmádena es hoy un municipio señalado a nivel autonómico por su falta de transparencia: el Ayuntamiento acumula ya seis condenas por vulnerar el derecho a la información pública, y hay una veintena más en curso. **¿Qué tiene que ocultar el señor Lara?** **¿Por qué tanto oscurantismo?**. Gobernar con mayoría absoluta no significa gobernar sin rendir cuentas.

Recientemente, el alcalde protagonizó un hecho insólito: manipuló una foto institucional para borrar digitalmente al anterior alcalde Víctor Navas. **¿Ese es el respeto institucional que promulga el Partido Popular?** Este tipo de acciones no solo son infantiles, son indignas de quien ocupa la máxima representación municipal, y una muestra más del uso partidista que hace el alcalde Lara de las redes sociales del Ayuntamiento.

Desde el PSOE tendemos la mano para construir un futuro mejor para Benalmádena, pero no vamos a quedarnos callados ante atropellos a la transparencia, decisiones perjudiciales para los vecinos y actitudes autoritarias.

Seguiremos fiscalizando, proponiendo y, sobre todo, defendiendo una Benalmádena plural, inclusiva y participativa.

El niño de Amazon



En Benalmádena tenemos “La Niña de Jaime Pimentel” y en Arroyo de la Miel “El Niño de Amazon”. Si, si, “El Niño de Amazon”, una escultura qué, según el alcalde Lara, rinde homenaje a la “cuna del papel” en la Costa del Sol. Una interpretación de la historia que no se ciñe a la realidad y que resulta bochornosa para los arroyero/as.

Benalmádena no fue la cuna del papel porque ya antes había un batán en Torremolinos. Pero si además, hay alguien que merece estar en la peana de esa rotonda es **Félix Solecio**, el fundador de Arroyo de la Miel, y no un muñeco de Amazon comprado por internet.



El alcalde Lara censura a Víctor Navas

No le basta con vetar al anterior alcalde en la televisión y prensa local, pagados con los impuestos de todos. El propio Lara ha publicado en su estado de redes sociales una foto donde marca y señala a Víctor Navas para eliminarlo.

No hablamos de errores: hablamos de una **persecución política con tintes autoritarios**, financiada con el dinero de todos los vecinos de Benalmádena. Y esto nos preocupa.



El grupo municipal PSOE trabaja por Benalmádena. Puedes trasladarnos tus inquietudes y escribirnos a benalmadenapsoe@gmail.com

